



Los magistrados del TEPJF ya superamos las diferencias: Mónica Soto

La presidenta del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), Mónica Aralí Soto Fregoso aseveró en la Cámara de Diputados, que los magistrados integrantes de esa instancia “ya superamos las diferencias totalmente. Estamos en un proceso de concentrarnos en el trabajo y es por eso que estamos hoy aquí justamente para focalizar los trabajos que sean absolutamente ad hoc al proceso electoral. No hay tiempo, ya en cinco meses va a ser la elección y todas y todos tenemos que estar concentradas y concentrados en esto y no hay tiempo para distracciones”.



La magistrada Soto Fregoso, asistió a San Lázaro a una reunión con la presidenta de la Cámara de Diputados, la priista Marcela Guerra, y al término de ese encuentro privado, en conferencia de prensa, resaltó: “el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación tiene todas las herramientas para responder y resolver todos los medios de impugnación que se presenten, en la campaña electoral, ya vamos casi a la mitad del proceso electoral y por supuesto, en la etapa final”.

Por su parte, la presidenta de la Cámara Baja, Guerra indicó que la reunión que fue un diálogo institucional y fructífero, en un encuentro totalmente republicano, en el marco del proceso electoral 2023-2024, en el que se acordaron dos puntos: el primero, la actualización de un convenio de colaboración en materia de cooperación académica y difusión de publicaciones relacionadas con las nuevas dimensiones de la igualdad sustantiva. “Hemos avanzado mucho en este tema”, recalcó.

El segundo punto, refirió, se celebrará un convenio para institucionalizar la coordinación entre la Cámara de Diputados y el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación respecto a las notificaciones de las sentencias que resuelven medios de impugnación de la elección de diputadas y diputados federales.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
La Jornada	0	10/01/2024	LEGISLATIVO

A la magistrada se le inquirió: “cómo se van a coordinar en el actual proceso electoral, el TEPJF, el INE y la Cámara de Diputados para que este proceso sea lo más transparente posible?

Así, respondió, haciendo este tipo de actividades. Entablado una comunicación institucional, convenios en lo que se pueda fortalecer la realización del proceso electoral.

<https://www.jornada.com.mx/noticia/2024/01/09/politica/los-magistrados-del-tepjf-ya-superamos-las-diferencias-monica-soto-8283>